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refrezh：在指挥位置上我还有许多需要学习

 

近日，Sprout的指挥refrezh受邀参加HLTV Confirmed节目，在节目中他围
绕自己的转型，Sprout的发展等话题谈了自己的看法。以下是采访节选
：

 

Q：在离开Heroic之后，你在新队伍Sprout中担任了指挥一职，这是很多
人没有想到的。是你心中一直有这个想法还是到了新队伍之后才做出的
决定？
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事实上在被Heroic放到板凳上之后，我就决定在下一支队伍一定需要有
自己可以发挥的空间，有可以决定自己打法的话语权。在和Sprout签约
之前，说实话我没有想到自己会成为指挥，但是随着时间的推荐，这个
想法在我脑海中越来越强烈，于是在和队伍商量了之后，他们把我推上
了指挥的位置。我知道这是自己第一次坐上指挥的位置，我也不可能在
短时间内把队伍带上一定的高度，好在队友和管理层都十分信任我，愿
意给我试错的机会和成长的土壤。

Q：说到指挥，你的职业生涯中和多位知名指挥有过合作的经历，现在
轮到你自己站在这个位置上，你如何定义你的指挥风格？或者哪位指挥
对你的影响最大？

我觉得从指挥风格的这个角度来讲，我首先要做的是把队伍调度和运转
起来，让我们的比赛变得顺滑，至于学习谁的风格这并不重要。所以一
开始我还是更多的相信我自己的直觉和本能，相信过去积累的比赛经验
，然后再去偷师其他成功的指挥，在这基础上取长补短，并让队伍中每
一位选手在我的体系中找到自己最舒适的位置，从而提高比赛成绩，这
是我的想法。
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Q：Sprout在你的带领下进步很大，之前还打进了Major正赛并在一些小
型比赛中取得了相当不俗的成绩，目前的排名也挤进了TOP20，你觉得
这其中的原因是什么？

我觉得很大程度上要得益于队伍风格的改变吧，我们队伍中有许多年轻
的选手，我今年只有24岁，但在Sprout却是年纪最大的选手。年轻的选
手都喜欢打得很激进，一旦放开了打，他们就像脱缰的野马，干什么都
会很上头，我要做的就是在必要的时候踩下刹车，告诉他们如何把握比
赛节奏，如何做到控制自己的心态，不被情绪带着去比赛。我觉得经过
几个月的努力和训练，队员们在这方面有了长足的进步，队伍的表现也
随之提高。当然这并不意味着我不鼓励选手们打得更主动一些，我们队
伍中也有像lauNX，Staehr这样侵略性很强的选手，他们的存在对队伍同
样重要。

Q：Sprout接下来的计划是什么？你对队伍有什么预期？
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从我个人来讲，我还是需要不断的学习，毕竟成为一位指挥不是一件简
单的事情，我只有不断学习并实践才能更好的带领队伍向前走。从队伍
的角度来说，我们还需要在现有的战术池中加入更多的变化，吸取更多
新鲜的东西。

 

Q：最后一个问题，一个不能回避的话题就是现在Sprout队中有许多天赋
极佳的选手，之前也传出过不少类似的绯闻，比如在Major开始之前Staeh
r的名字就和Astralis联系在了一起。你如何看待未来可能存在的人员流失
？

我觉得对于目前的队伍来说，如果有选手离开，那么影响还是很大的，
毕竟我们在一起打了有一段时间了，已经有了一定的化学反应。但是另
外一方面，在失去一些东西的时候，你也会得到一些东西，或许有其他
有能力的选手可以进入我们的视野。但总的来说，这就是电竞的生态圈
，如果未来真的有类似的事情发生的话，我会送上我的祝福，并祝愿其
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前程似锦。

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16701232991395.html

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                5 / 5

https://dqcm.net/zixun/16701232991395.html
http://www.tcpdf.org

